



COLUMNA uno



Por Karina A. Rocha Priego

EN RIESGO, HASTA SEGURIDAD PERSONAL DE EMPLEADOS DEL PJ

dejarse manipular por líderes sindicales "charros y privilegiados", sin detenerse a pensar que los empleados, los de abajo, los que hacen "la talacha" en los juzgados federales de todo el país, son los que están expuestos y que los sueldos que perciben no son precisamente "los mejores" de México.

Hoy, con la cancelación de apoyos a los trabajadores del Poder Judicial mexicano, lo único que está creando el Presidente de México es una fábrica de delincuentes y que se recrudezca la corrupción en juzgados del país, pues no habrá magistrado, juez, secretario de acuerdos, o cualquiera que tenga que ver con expedientes judiciales que no se preste a un soborno para sacar adelante un asunto, del tamaño que sea.

No es justo que denosten el trabajo de los empleados del Poder Judicial, que los humillen y los señalen, es increíble la incongruencia con la que se maneja el Ejecutivo cuando por meses han señalado "plagios" entre integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación pero, como "son amigos del presidente", entonces "hagan caso omiso", pero sí hay que perjudicar "a los de abajo", a los que, insisto, hacen el trabajo duro, a los que salen a las calles a dejar un acuerdo y toparse con toda clase de riesgos.

Empleados amenazados por la delincuencia organizada en busca de algún "apoyo oscuro", **hombres y mujeres que se la juegan ¡a diario!**, que tienen familias que mantener y, si bien es cierto algunos fideicomisos podrían entrar "a revisión", ello no implica el tener que **¡ROBÁRSELOS TODOS!** a los trabajadores, porque de eso se trata, **¡de un robo!**, uno más contra los recursos del pueblo.

Es importante explicar, con peras y manzanas, que, por salud mental, todos los que conforman un Juzgado Federal, como un juez de Primera Instancia; dos secretarios de Acuerdos de Juzgado; o dos secretarios Proyectistas de Juzgado; o un secretario conciliador; dos secretarios actuarios de juzgado; y o dos pasantes de Derecho, además del personal de planta que labora en los juzgados, tienen que ser movidos de lugar constantemente, para evitar sean víctimas de la delincuencia organizada, si consideramos que, los casos que muchos de estos manejan, tienen que ver con narcotráfico, secuestro, violaciones, fraudes empresariales multimillonarios, entre otros, y quienes aguantan "el golpe" son precisamente esos empleados a los que el presidente mexicano, lejos de proteger acusa, humilla, descalifica y además, ¡les quita su dinero!

Estamos hablando de perjudicar a más de 55 mil empleados que conforman el Poder Judicial Federal en México, COMO UN ACTO REVANCHISTA DEL GOBIERNO FEDERAL CONTRA UN PODER QUE SE HA RESISTIDO A ARRODILLARSE, VENDERSE Y SOBRE TODO, TRASTOCAR EL ESTADO DE DERECHO, contrariamente, el día de ayer la Cámara de Diputados aprobó la reforma que envió López Obrador para que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) pueda crear un fideicomiso con dinero para operar el Tren Maya. Nuevo fideicomiso que recibirá dinero de los visitantes que paguen su visa de visitante o turismo.

O sea que, **¿les quitan a los que sí trabajan para darles a los que nada tienen que hacer en este país?, ¿migrantes?, ¿asilados?** Mientras tanto, empleados del Poder Judicial amagan con **¡paro nacional!**, lo cual perjudicará aún



más al sistema, afectando, además, a todo aquel que tenga asuntos en los juzgados que, gracias a este nuevo capricho, podrían tardar mucho más tiempo del necesario.

De por sí en *México el sistema judicial es "lento"*, con estas acciones, podría convertirse en un "**agujero negro**" donde los asuntos, tal vez nunca tengan una solución, echando a perder todo el trabajo que por años se ha hecho para lograr una justicia pronta y expedita. **¿Sabrán quienes están detrás de la destrucción del Poder Judicial mexicano, lo que esto significa? ¡Nos queda claro que no!...**

**TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS
LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA,
A TRAVÉS DE karina_rochal968@yahoo.com.mx**

